## Senador colombiano asegura que ninguna campaña podrá detener el proceso de paz



Bogotá, 12 oct (RHC) El senador colombiano Iván Cepeda afirmó que ninguna campaña de engaño o dilación podrá destruir el proceso de paz con las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo FARC-EP ni entorpecer las futuras conversaciones oficiales con el Ejército de Liberación Nacional (ELN).

Desde el Congreso de la República, el legislador cuestionó las intenciones del Centro Democrático (CD) en torno al acuerdo logrado en La Habana entre representantes gubernamentales y de las FARC-EP, suscrito el 26 de septiembre pasado en Cartagena de Indias.

Pregunto directamente a esa formación política cuál es la verdadera intención del diálogo que sostiene con el Gobierno en relación con el acuerdo de La Habana, si la pretensión es fortalecer el proceso pacificador, el consenso al que se llegó con tantas dificultades, o por el contrario lo que quiere es debilitarlo, dilatar las conversaciones y sabotear lo construido, manifestó, informa Prensa Latina.

El congresista por el Polo Democrático Alternativo, mayor convergencia nacional de izquierda, sugirió que detrás del comportamiento del CD -liderado por el exprimer mandatario Álvaro Uribe- podrían

esconderse fines electoreros con vistas a los comicios presidenciales del 2018.

En su intervención en el Parlamento, Cepeda calificó de escandalosas las declaraciones del gerente de campaña de ese partido, Juan Carlos Vélez, quien reconoció que manipularon a los ciudadanos con mentiras y trampas para conseguir la victoria del No en el pasado plebiscito.

Luego del revés sufrido, por la mínima, en ese ejercicio democrático, convocado para validar por la vía popular los pactos con las FARC-EP, Santos invitó a un diálogo con diversos sectores y fuerzas políticas, en particular con los promotores del voto negativo quienes han asegurado que pretenden transformar o mejorar dichos consensos.

La verdad es que hay un cese bilateral de hostilidades (ratificado por el Ejecutivo y ese último grupo rebelde) que tiene carácter de haberse mantenido en el tiempo y que ha ahorrado mucho dolor y sufrimiento, la verdad es que hay un respaldo unánime de la comunidad internacional al proceso de paz colombiano, insistió Cepeda.

El llamado Acuerdo Final, fruto de casi cuatro años de pláticas en Cuba, fue firmado ante unos dos mil invitados, entre ellos el secretario general de Naciones Unidas, Ban Ki-monn.

De ninguna manera piensen que ese esfuerzo se va a destruir a través de campañas de engaño y dilación, tampoco la negociación que comienza en la ciudad de Quito, Ecuador, con el (ELN)(...), no nos vamos a dejar arrebatar la paz en Colombia, concluyó.

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/108403-senador-colombiano-asegura-que-ninguna-campana-podra-detener-el-proceso-de-paz



Radio Habana Cuba